



BOLETÍN



Seguridad Operacional

Aeroccidente Centro de Instrucción Aeronáutica y el TAR Aeroccidente, han realizado con éxito las tareas previstas en la normatividad vigente, con la consiguiente aprobación de nuestro Sistema de Gestión de Seguridad Operacional (SMS).

Para nuestra organización es de vital importancia la participación de nuestros clientes, colaboradores, contratistas y autoridades para continuar incrementando nuestros niveles de seguridad en la operación de vuelo y mantenimiento.

IDENTIFICACION DE PELIGROS (Métodos)

¡Recuerde!

Existen tres métodos para identificar peligros de seguridad operacional. Entérese y contribuya con esta vital tarea.

Método Reactivo. ¡Si ocurre un evento, repórtelo! Si tiene alguna duda, revise la lista MOR o consulte al personal de seguridad operacional.

Método Predictivo: Cada área debe realizar inspecciones periódicas en coordinación con la dirección SMS, con el fin de observar la incidencia de sus comportamientos y actuaciones en la seguridad operacional. ¡Si detecta condiciones latentes, repórtelas!

Método Proactivo: El comité de seguridad operacional coordinará la realización de auditorías periódicas en busca de garantizar la mejora continua de nuestro sistema y de la eficacia de nuestra seguridad operacional. ¡Recuerde, se debe planear para ejecutar, controlar la ejecución y medir los resultados! ¡De lo contrario todo queda sujeto a la suerte y en la aviación no se permite ese lujo!



Reporta toda novedad ocurrida durante la operación usa la lista M.O.R .



Aeroccidente Escuela de Aviación y Taller Aeronautico reconocen el compromiso de nuestro valioso grupo humano orientado al logro de los objetivos de seguridad y el cumplimiento de nuestra política de seguridad operacional ..Recuerda usa los medios a tu alcance!!

Reporta!!

GESTION DEL RIESGO OPERACIONAL

Para Aeroccidente es fundamental el aporte del personal con sus reportes de seguridad. Esta es una efectiva forma de detectar tendencias que puedan afectar negativamente los niveles de seguridad operacional con los cuales se ha comprometido la organización.

El producto de la identificación de peligros a través de los tres métodos conocidos le permite a la organización el refinamiento de las defensas para la prevención de riesgos.



¡El líder de cada proceso debe conocer y gestionar las amenazas que puedan afectar la seguridad operacional!

MEDICION DEL DESEMPEÑO

¡Indicadores!



Recuerda que nuestros objetivos a lograr y las metas a cumplir, deben ser monitoreadas para conocer y medir su desarrollo para ajustar lo necesario y conseguir estos propósitos. Se han identificado aquellos factores que deben medirse para facilitar la toma de decisiones apropiadas con respecto a la seguridad operacional ¡conócelos!

¡Cumplimiento de las metas!

¿Tu área tiene metas de seguridad? ¿Las conoces? ¿sabes que se está haciendo para cumplirlas? ¿Estas involucrado en el proceso? ¿Sabes quién está a cargo de ellas? ... entérate!

GARANTÍA DE SEGURIDAD OPERACIONAL

¡Mejoramiento continuo!

Los procesos de la organización son susceptibles de mejora. Para esto es vital hacer una revisión periódica de la efectividad, rendimiento y funcionalidad de ellos para introducir mejores técnicas, más eficiencia y eficacia en la ejecución y obtener como resultado un nivel de seguridad apreciable.



¡Aseguramiento de la seguridad!

Todos debemos garantizar la seguridad antes de cada paso. Desde el procedimiento más sencillo y rutinario, hasta aquel que determina el derrotero de la organización.

No ejecutes procedimientos sin conocer las consecuencias, no tomes decisiones sin conocer tus limitaciones, recuerda que toda acción trae una reacción.

GESTION DEL CAMBIO

¡Identificación de peligros!



Recuerda que cada cambio implica nuevos riesgos. Debemos identificar los peligros y gestionar sus riesgos asociados. Revisa si en tu área existen cambios que puedan afectar la seguridad o que requieran nuevas defensas y repórtalos.

¡Aseguramiento de la seguridad!

Cuando se proyecta un cambio significativo (según lo previsto en nuestro manual de seguridad operacional), debemos asegurar las condiciones óptimas para que no se reduzcan los márgenes de seguridad operacional necesarios. Si en tu área se han suscitado cambios que afecten tus roles ordinarios y veas que esto pueda afectar los márgenes de seguridad habituales, debes socializarlo con los responsables de cada proceso.

¡Recuerde... somos una gran organización compuesta por usted y los demás colaboradores para conformar un valioso equipo humano que les da vida a nuestras operaciones!

Definición general de cultura organizacional:

"La cultura es el conjunto de percepciones, sentimientos, actitudes, hábitos, creencias, valores, tradiciones y formas de interacción dentro y entre los grupos existentes en todas las organizaciones"

Definición de cultura de seguridad operacional de Aeroccidente:

"La cultura de seguridad operacional de Aeroccidente se debe caracterizar por una percepción clara, creencia en nuestras políticas, con una interacción apropiada con el cliente interno y externo y un trabajo en equipo que asegura nuestras operaciones"



*Recuerde que puede reportar en:
www.Aeroccidente.com/RSO
Buzón (caja negra) frente a la entrada principal de la escuela
Buzón Taller Aeroccidente
Al correo sms.coord.@Aeroccidente.com.co
Vía WhatsApp al 3106351280
Por cualquier medio a su alcance*

¡AGRADECEMOS A TODO EL PERSONAL SU ACTIVA PARTICIPACIÓN!

Recordemos que el reporte es estrictamente confidencial. Si usted reporta el comportamiento peligroso o indebido de alguna persona, solo remítase a la situación, pero omita nombres o descripciones personales.

